

H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA:

Vería con agrado que con urgencia la Jefatura de Gabinete de Ministros como Ministro coordinador del Poder Ejecutivo Nacional, de prioridad en la vacunación contra el Covid-19 mediante las vacunas producidas por los laboratorios Pfizer y Moderna que se encuentren a disposición, al grupo de personas inmunodeprimidas, en atención a representar un grupo de riesgo dentro de la argentina bajo la vigencia sanitaria del estado de pandemia por Coronavirus.

Autora: Dip. Gisela Scaglia



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

Fundamentos

Presidente:

Por la presente declaración nos hacemos eco de los reclamos de los familiares de personas con inmunodepresión de todo el país para que solicitamos a las autoridades sanitarias nacionales, provinciales y municipales que actúen con la prioridad del caso en materia de vacunación contra el COVID19, con las vacunas producidas por los laboratorios Pfizer y Moderna, en tanto recientes

publicaciones científicas de prestigio internacional comunicaron que son seguras para pacientes

inmunocomprometidos y no se encuentran contraindicadas.

En este sentido, la British Society for Immunology, han evaluado y considerado que las vacunas de Pfizer y Moderna son seguras para pacientes inmunocomprometidos y no se encuentran

contraindicadas.

También revistas especializadas como MedScape expresan que debe evaluarse la condición en particular de cada persona con HIV dado su particular estado del sistema inmune para obtener una respuesta óptima a las vacunas. Sin embargo, resaltan que: "es muy probable que al aplicarse la vacuna de COVID-19 tengan protección parcial contra el virus, razón por la cual se sugiere recibirla. No olvidemos que los sujetos inmunocomprometidos integran una población considerada de alto riesgo para COVID-19, requieren hospitalización con mayor frecuencia y tienen mayor mortalidad,

en comparación con gente de la misma edad sana, por

Por los expuesto, es que solicito a mis pares tengan a bien acompañarme con la aprobación

del presente proyecto.

Autora: Dip. Gisela Scaglia